

El CEEI participa, de forma muy activa, en el Día del Emprendedor

Organizó y coordinó la visita de 40 emprendedores a los actos celebrados en Albacete



CEEI Ciudad Real

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real está desarrollando una intensa actividad de apoyo y acompañamiento a los emprendedores. Así, ha participado muy activamente en el desarrollo del Día Regional del Emprendedor, celebrado en Albacete el pasado día 21 de mayo, e inaugurado por el Consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, y que contó con la visita del Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

CEEI Ciudad Real organizó y coordinó la visita de 40 emprendedores de la provincia, que junto a los responsables y técnicos de CEEI Ciudad Real, tuvieron la oportunidad de asistir a las distintas conferencias, ponencias y talleres que se desarrollaron en este multitudinario evento de celebración del Día del Emprendedor organizado por la Consejería

de Industria y Tecnología.

En esta importante cita, CEEI Ciudad Real, junto los CEEIs de la Región, han contado con un stand de información y asesoramiento a emprendedores y han dinamizado dos talleres prácticos.

El primer taller dinamizado por los CEEIs en el Día del Emprendedor fue sobre la "Experiencia Innovajunior", en el que participó el subdirector del CEEI de Ciudad Real. Innovajunior es una iniciativa desarrollada en colaboración con la Consejería de Educación y Ciencia, con el objetivo de promover el espíritu emprendedor entre los alumnos/as que cursan segundo ciclo de ESO, Bachillerato, Programas de Garantía

Social, Ciclos Formativos de FP y ciclos formativos de Artes Plásticas y Diseño. Para ello, los alumnos y alumnas deben presentar un plan de empresa innovador y contextualizado en la realidad socio-económica de Castilla-La Mancha, siendo premiadas las mejores iniciativas.

El otro taller ha sido sobre "Red de Business

Angels de Castilla-La Mancha", recientemente creada por los CEEIs de la Región en colaboración con la Consejería de Economía y Hacienda, para poner en contacto emprendedores que buscan financiación con inversores privados (business angels) con capacidad para aportar capital y conocimiento a empresas nuevas o jóvenes y con potencial de crecimiento, con el objetivo de mejorar el acceso a la financiación de las Pymes de Castilla-La Mancha; de impulsar y fomentar las redes de empresarios e inversores como una fuente de financiación más para emprendedores y empresas; fomentar la actividad de creación de nuevas empresas innovadoras y difundir el concepto de Business Angel como un recurso financiero y como un instrumento idóneo para promover la inversión.



El presidente regional durante la visita realizada a Albacete donde se celebró el Día del Emprendedor.